

◆◆◆ 学校評価へのご協力ありがとうございます。◆◆◆

令和6(2024)年度の学校評価へのご協力ありがとうございます。今年度も約9割の回収率を達成することができました。回収率の高さはアンケートの信頼性を高めます。ご協力に深く感謝申し上げます。

毎年、このアンケートの集計結果を本校のホームページと学校便りで公開しています。昨年度の結果も本校ホームページのトップ左側からお読みいただくことができます。(3月31日まで)また、このアンケート結果は、学校運営協議会で検討され、来年度の教育活動を計画する根拠の一つとなります。

この紙面ではいただいた自由記述の文章をほぼ全文を掲載いたしました。ご本人のお申し出があり掲載しなかったものと、個人が特定できる内容について省略させていただいたものがあります。もし行き違いなどで掲載されていないご意見がありましたら、お手数ですが学校までご連絡いただければ幸いです。

◇1年生から(もっと小さいときから)プライベートゾーンや性教育が問題になっている時代です。もっと時代に合わせて、着替え(プール・体育)を行ってほしいです。

◇本人の問題とは思いますが、2学期に入って宿題として何が出されているかわからないことが多くあります。提出していない日のものが連絡帳に残っていくのですが、どう取り扱えばよいかわかりません。明日の予定に本人が書かないのが悪いとは思っていますが、必要な情報を書いているかのチェックをしていただけると助かります。

◇スマホのトラブル、大人の目がない所でのトラブル、大人への発信させないような陰のやりとりがあると思う。校長先生の話していることはとても大切なことと感じるが、見れている先生、見れていない先生がいると思う。(上の子のときに感じていた。)下の子は現在嫌がることなく登校できているが、「先生たちにとっての良い子」が子ども同士ではそうではないことに気付いてもらえているのか心配。

◇いつもありがとうございます。朝、登校するときに、大体の保護者の方は車のスピードを落として校内に入っていきますが、中にはスピードを出している方もいらっしゃいました。少し気がかりでしたので記入させていただきました。

◇毎日、楽しく学校へ行けています。入学したてはこのまま登校しなくなるのかな?と思いましたが、先生や友達のおかげで楽しい学校生活を遅れています。ありがとうございます。

◇学年が上の児童は下の児童を気かけたり優しく接していたり…学年が下の児童は上の児童にも元気に声をかけたり…そのような環境はとてもいいなと感じています。「みんな違ってみんな良い!」そんな障がい者に対する理解や交流が先生や児童にたくさんあるといいなと思います。

◇暖かい支援に感謝しております。ありがとうございます。個性の強さを理解し、援助していただけて、九小で良かったと思っています!

◇そろそろ紙でのアンケートではなく、アプリやブラウザ対応していただきたいです。

◇子どもの生活面でも親身になってくれて相談しやすいのでとてもありがたく感じています。

◇授業を座って聞けないお子さんもいると聞きましたが、授業が成り立たなかったり、必要な内容をやり切れなかったりしないかと心配しています。先生方の負担も大きいのでは…。

◇先日の保護者会でICT教育のことやクラスでの取り組みなど具体的に知れました。まだ、娘が上手く伝えられない部分もあるので、そういう良い取り組みや情報はもっとタイムリーに知れたら良かったなと思いました。

◇クラスや学年で流行り始めた症状や感染症が出た時にホーム&スクールでお知らせがあると助かります。病院へ受診した際に問診票や先生から学校で何か流行っているか聞かれてもわからないことが多いからです。同じ症状の子どもが増え始めた段階でお知らせがあると家庭でも気を付けられたり、家族にも周知したりすることができるので情報の共有をしていただきたいです。

- ◇4年生の兄が持ってくるクロームブックを2年生の弟が使いたくて、よく喧嘩しています。2年生には貸し出しできませんか？
- ◇子ども達のトラブルにもしっかりと対応していただきいつも感謝しています。学校公開も楽しみにしています。
- ◇いつもありがとうございます！楽しく学校に通えています。
- ◇学校に行けない子に対して、いろいろと考えてくださり感謝しています。
- ◇いつもありがとうございます。いろいろ大変な2学期でしたが、なんとか通い切れそうです。様々な場面（宿題の量、授業中の声かけなど）細かい所まで配慮いただけて本当にありがたく思っています。
- ◇たまに友達から意地悪をされたと訴えることがあります。もし、先生に助けを求めた際には力になってやってください。
- ◇担任の先生は子どものことを理解し、過ごしやすいような環境づくりや声かけをしてくださっているなど感じます。
- ◇〇年生(学年は伏せました)の学年が問題が多いと聞いています。先生方が疲れないか心配しています。
- ◇いつも大変お世話になっております。姉が登校したときには「色々な先生が話しかけてくれてうれしい」と話しております。弟も毎日明るく登校しています。先生方のおかげです。ありがとうございます。
- ◇子どもの意見に対し、向き合うときはとことん向き合い、難しいときはこちらに連絡をくれる姿勢がありがたいです。年齢的にも自分の社会を育むべきとわかっているのですがどうしても口を出したくなってしまうので。
- ◇クロームブックの取り上げはよくない。全員の管理が平等ではない。
- ◇いつもありがとうございます。担任の先生の授業はとてもわかりやすく、子どもたちの発言に対してもいつも肯定的で、子どもたちが自信がもてるように工夫されていると感じています。あれだけの授業をするには相当な時間と労力をかけていると思います。どうか身体をお大事に！
- ◇日々、楽しく学校へ通えており、安心しております。先生方の指導のおかげと感謝しています。1つ気になることは、クロームブックを家に持ち帰ることが増えてきて、時間制限をしないとずっとパソコンをやっていることです。
- ◇トラブルが多いようで心配です。当事者ではないのでどこまで本当なのかよくわからず不安です。
- ◇子どもがトラブルがあった際「先生に伝えたか？」と聞くと「先生がいなくて言えてない」ということが多々ある。担任以外にももっと気軽に報告できるよう指導してほしい。
- ◇毎日楽しそうに登校できているので、親として安心しています。学校からもお手紙や保護者会などで日々の学習や学校で取り組む問題などいつも丁寧な説明をしてくださるので、よく理解でき感謝しています。
- ◇いつも子どもたちを見守ってくださりありがとうございます。友達や相手を思いやることについてよく指導いただいと感じます。
- ◇いつもありがとうございます。
- ◇学校側は質問の内容に取り組んでいるのがわかりますが、児童側はそこまで気になっていない(意識・興味等)気がします。授業も、わかる子はわかるが、かみくだいて教えないとわからない子もいるが、学期ごとに教えないといけない範囲があると思うので、わからない子はわからないまま足早に過ぎてしまうときがあり、うちの子は家で「意味がわからないから宿題ができない」というときもある。
- ◇毎日楽しく過ごすことができているようで、安心してます。いつもありがとうございます。
- ◇いつも廊下で先生たちに会々と息子の様子、対処方法など聞いてくれたり、一緒に考えてくれたり、感謝しています。
- ◇いつもご指導ありがとうございます。息子は学校での話を家でそんなにたくさんはしないのですが、時々教えてくれる話からでも、先生方が工夫して指導してくださっていることを感じます。
- ◇いつも大変お世話になっております。学校へ行けた日、たくさん学校であったことを話してくれます。ありがとうございます。

- ◇お手洗いの流れが悪いそうです。
- ◇年間行事予定が HP から確認できるととても助かります。
- ◇もっとクロームブックを活用した授業や宿題があった方がいいと思う。
- ◇第二中学校との取り組み、地域クリーンデイですが、中学生と小学生が協力することはなく、家族ごとで掃除してしまうのが、なんとなくもったいないように感じます。
- ◇子どもたちの言葉遣いが少々荒いように感じます。
- ◇中学年（4年生）くらいまでは、放課後、校庭でみんなが思い切り遊べる環境づくりをしていただけたらな…と常日頃思っています。息子に限らず、外遊びが足りず、体幹がとても弱い子どもがとても多いと感じています。楽しく走り回る児童がたくさんいる光景を見れたらうれしく思います。（それには親の協力も必要）
- ◇放課後教室での静かな宿題スペースを確保してほしい。（子どもたちの願いです。）
- ◇5年生はなかなか素直になれない時期ですが、たくさんのご指導をありがとうございます。12/4の音楽会もすごくよかったです。先生たちのご準備感謝申し上げます。
- ◇いつも子どもたちのためにありがとうございます。九小の子どもたちは、あいさつがすてきで優しい子が多く、風通しのよい学校だなあと感じます。これからもよろしくお願いします。
- ◇子どもが学校楽しかったよと帰ってくるので毎日安心して送り出せています。
- ◇いつもありがとうございます。
- ◇ノートやなわとびの袋、体育用のトレーナーなど、用意するものに関する説明をもう少し早く、詳しくしていただけるとありがたいです。
- ◇いつも本当にありがとうございます。
- ◇いつもご丁寧に対応いただいて助かっております。ありがとうございます。
- ◇たてわり班など、他学年とも関わる場を設けたりと、いろいろな工夫がされていてとてもいいと思います。
- ◇いつもお世話になっております。子どもが学校でのことをいつも楽しそうに話してくれるので安心しておまかせできます。これからもよろしくお願いします。
- ◇相談事があると、いつもしっかりと話を聞いていただき、ありがとうございます。
- ◇始業前、放課後と、もっと外遊びをして、楽しく体幹を鍛えられたら…と常日頃感じています。そのためには、親の協力も必要かと思えます。
- ◇個人のトラブルに対し、担任の先生はもちろん他の先生方も気にかけてくれていることが伝わります。他の学年の先生（兄の担任など）にも共有していただけていてありがたかったです。
- ◇いつも温かくご指導いただき、ありがとうございます。息子が人よりできないことも多く、ご迷惑をおかけしていますが…毎日学校へ行くのが楽しくて楽しくて、いっぱい疲れて帰ってきます。ありがたいな～と思っています。
- ◇下校時刻が、娘のクラスだけいつも 10～20 分ほど遅い。帰る頃、他のクラスの子がいないので、一人になってしまって危ないので、授業終了後、すみやかに帰してほしい。
- ◇いつもありがとうございます。今日まで、楽しく学校に行けていることに感謝しています。先生にも毎日よくしていただき、ありがとうございます。放課後もサポートしてくれている方たちに感謝しています。
- ◇日頃より、いつもお世話になっております。今後ともよろしく願いいたします。
- ◇地域の方との交流を大事にされていて、とてもあたたかさを感じます。また、学校であいさつ運動などがあると子どもたちも率先してあいさつをするようになりますし、今後大切にしてほしいなと思えます。
- ◇アンケートなどアプリでできると助かります。
- ◇いつもありがとうございます。これからも安心安全で楽しく通える学校であってほしいです。よろしく願いいたします。
- ◇いつもご指導ありがとうございます。子どもも楽しく通っています。今後ともよろしく願いいたします。

- ◇毎日楽しく通えているのは、お友達はじめ先生方のおかげだと思っています。一人一人の子のことを考えてくださっていてありがたいです。
- ◇子どものトラブルによく対応してくださり大変ありがたいです。成長するにつれ、先生方が子どもを大事に思い、叱ってくれていることを子ども自身も少しずつ理解してきているように思います。端的な解決ではなく、長い目で見て、子どもに本当に必要な対策をいつも検討してくださっていると感じています。
- ◇クラスみんな仲良いようで楽しそう。いろいろあったときは先生が毎度電話くださいます。ありがとうございます。
- ◇いつもたくさんのご配慮ありがとうございます。けやきゅうで居場所をつくっていただき助かっています。クラスとけやきゅうの連携がとれるようになると嬉しいです。
- ◇いつもお世話になっております。今後ともよろしく願いいたします。
- ◇いつもありがとうございます。
- ◇あゆみの所見は1学期もあった方がよいと思います。キャリアパスポートの活用の仕方がわからないので、もう少し有効に使えるとよいのかなと思います。

.....

以上です。

なお今年度もアンケート集計は市から派遣していただいたスクールサポートスタッフの方をお願いしました。